

Baden, 17. Oktober 2024

Bundesamt für Energie
3003 Bern
gesetzesrevisionen@bfe.admin.ch

Vernehmlassung zur Änderung des Elektrizitätsgesetzes und des Stromversorgungsgesetzes

Sehr geehrte Damen und Herren

Gerne nehmen wir als Verband der Schweizerischen Wasserwirtschaft die Möglichkeit wahr, uns in der Vernehmlassung zur Änderung des Elektrizitätsgesetzes (Beschleunigung beim Aus- und Umbau der Stromnetze) zu äussern.

Als Stromproduzenten sind die Wasserkraftbetreiber neben dem Ausbau der Produktion auch an einer Beschleunigung des Netzausbaus interessiert. Die vorgeschlagene Gesetzesrevision trägt diesem Anliegen ungenügend Rechnung, da sie sich hauptsächlich auf das Übertragungsnetz beschränkt. Der massive Zubau von dezentralen erneuerbaren Technologien in den kommenden Jahren bedingt, dass die Netzinfrastruktur auf allen Ebenen verstärkt wird, also auch auf den unteren Netzebenen. Dazu muss die Beschleunigung der Netzinfrastruktur ganzheitlich gedacht und Massnahmen müssen aufeinander abgestimmt werden.

Für die Berücksichtigung unserer Anliegen bedanken wir uns im Voraus.



Andreas Stettler
Geschäftsführer SWV



Manuela Rihm
Kommunikation und Politik

Der Schweizerische Wasserwirtschaftsverband (SWV) setzt sich seit 1910 für die Förderung der einheimischen Wasserkraft ein. Als führender Dachverband der Schweizerischen Wasserwirtschaft vertritt er die Interessen der Branche und unterstützt nachhaltige Lösungen im Bereich der Schweizerischen Wasserkraft.